



Le domicile de l'ancien ministre camerounais de la Défense, Edgard Alain Mebe Ngo'o, a été perquisitionné dans la journée du 5 février 2019, l'information est du journal Jeune Afrique

Selon le journal panafricain, Edgard Alain Mebe Ngo'o n'est plus totalement libre de ses mouvements, il est frappé d'une interdiction de sortir du Cameroun d'après une notification du 31 janvier 2019, et son domicile a subi une fouille systématique dans l'après-midi du mardi 5 février.

Sorti du gouvernement en mars 2018, ce proche de Paul Biya, né à Sangmélina dans la région du Sud, département du Dja-et-Lobo fut préfet, directeur du cabinet civil de la présidence de la République, délégué général à la Sûreté nationale¹, ministre délégué à la présidence de la République, chargé de la Défense (2009-2015), puis ministre des Transports d'octobre 2015 à mars 2018